

AGROALIMENTAIRE: Bien Nommée vend ses produits jusqu'au Japon

La société [LA BIEN NOMMÉE](#) (siège au Palais), spécialisée dans les biscuits et les caramels, voit ses produits avoir du succès au niveau international. En effet, la société a été créée en 1999 et compte 26 personnes l'hiver, 39 en été à la fabrication, au conditionnement et à la vente de galettes, palets, sablés, gâteaux et caramels. La société produit 300 tonnes par an. Tous les ingrédients arrivent à Belle-Ile depuis le continent. Elle travaille avec le transporteur [BREIZ ILE](#) (siège à Sauzon) qui dépose les marchandises à Landévant, sur la plateforme de Bien Nommée. Ils partent ensuite dans le monde entier, jusqu'au Japon afin d'être vendus. La société va participer, dans le cadre du festival Les Insulaires, à Hoedic, jeudi, à une réflexion sur la création d'une marque spécifique de reconnaissance des produits insulaires. La société fait partie de Produit en Bretagne. www.labiennommee.bzh